

## 寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和3年1月～3月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

---

未来ある子供たちに役立ててください。

---

遠くに住んでいても身近に感じるミュージアムです。  
被害復旧・修復の道のりは長く、決して平坦ではないことではようけれど、見守り続けていきたいです。

---

収蔵品の修復、施設の復旧再開に向けて尽力されている方々に心より敬意と感謝を申し上げます。

---

とにかくコロナに負けない様に皆んなで頑張りましょう

---

長い時間を要すると思いますが、ミュージアム再開の時を心待ちにしています。

---

応援してます

---

頑張ってください！

---

若い頃5年ほど中原区に住んでいました。住民サービスが他市より良かった記憶があります。

---

小学校まで過ごした土地です。益々の発展をお祈りします！

---

遠く宮崎の地から川崎市の益々の発展を祈念しております。  
川崎市の子どもたちの健やかな成長のために活用いただければ幸いです。

---

コロナ禍こそ繋がりは密に皆で乗り超えましょう

---

コロナに負けずがんばってください

---

学生時代に住んでいました。大好きな街です。

---

素晴らしい製品を作るメーカーを応援する自治体は、常に素晴らしい！

---

親戚が住んでいます。綺麗な街で憧れです。

---

音楽大好きです。川崎市の隣に住んでいます。

---

便利で居住しやすく、魅力的な川崎市を応援します。

---

final audio さんの様に世界に誇れる逸品モノを作る企業の育成に頑張ってください。

---